





三瓶 芳 (さんべ かおる)  
 フットマーク代表取締役社長  
 1958年1月27日 島根県生まれ  
 1980年 駒澤大学卒業 2012年 社長就任

最近ハマっている飲み物は、サントリーの「クラフトボス」です。どうやら少し前に流行ったらしいですね。他のコーヒーよりもあっさりしているところが気に入っています。午後の紅茶→生茶を経て、私もようやくコーヒーデビューです。でもまだ微糖入りしか飲めません。まだまだお子様な私ですが、いつかブラックコーヒーが飲める日を夢見て邁進中です。

74年目がはじまりました

今年は雨の日が続き、昨年の身の危険に迫る猛暑とは一転した夏になりました。天候不順は誰にも、どうしようもできませんが、夏に本領を発揮する会社としては恨めしく思えます。やはり夏はカッと暑くなって、見渡す青い空、冷え冷えのかき氷とスイカが最高!といきたいところ。夏物商戦としては残念ながら厳しい状況でした。

そんな中でも今年はいろいろなメディアに取り上げいただき、「スク水博覧会」やNHK「チコちゃんに叱られる」、「夏休み自由研究お助け企画」の水泳帽子づくりイベントなど私たちにとっては初めての試みが続きましたが、本当に多くの反響をいただき深く御礼申し上げます。何だか皆さんから「頑張って」と背中を押していただいたような温かさを感じました。

エールと言えば、先月米国出張で見たある陸上選手のすてきな言葉をご紹介します。

To give anything less than your best is to sacrifice the gift.  
 —ベストを尽くさないことは、最高の贈り物をなくすことだ—

8月21日より新しい期がスタートします。今期はどんな新しい一年にしようかワクワクです。ベストを尽くしてみなさまの期待に応えられる一年にしたいと思います。

フットマーク株式会社  
 代表取締役社長 三瓶 芳

7/27 世界でひとつだけの水泳帽づくり

小さな博物館「フットマークギャラリー」にて夏休み自由研究お助け企画「世界で1つだけの水泳帽をつくらう」イベントを開催いたしました。各自が好きな色選び、型取りをし裁ちばさみで切ることに挑戦しました。慣れない裁ちばさみに加え、水泳帽子に使用する生地はメッシュ状になっており縦と横に伸びる特殊な生地。切るのはとても難しかったと思います。仕上げは職人技の登場。あつという間にパーツを特別仕様の糸で縫い合わせ出来上がり!みんなの水泳帽子は本当に色とりどり。イベント名の通り世界で1つだけの水泳帽子が完成しました。ぜひこの帽子をかぶってこの夏プールを楽しんでください。

ご参加いただいた皆様、ありがとうございました!

レポート詳細はこちら▶▶▶ <http://www.footmark.co.jp/news/id001830.html>



8色の中から3色選び裁ちばさみで裁断♪

ご参加いただいた皆さま、ありがとうございました!



手帳の季節  
 まちがいがいさがし  
 左右で間違いがつか所隠れています



No.403033  
 クールコアアームカバー  
 手の甲まで紫外線をブロック。冷感アームカバー



<http://www.footmark.co.jp/news/id001731.html>